



しろっぴーのアルバム

白石区役所ホームページ「おもしろいWEB」でも区内の行事の様子を紹介！
<http://www2.city.sapporo.jp/cgi-bin/shiroishi/news/news.pl>

こけしの絵付けに挑戦（4月13日）



川北小学校の6年生124人が、こけしの絵付けを体験。こけしの名産地で白石区とゆかりの深い宮城県白石市から贈られたこけしに、真剣な表情で絵筆を進めました。

菊の里サロンに絵本作家を招いて（4月17日）



ホッキョクグマの親子を描いた絵本「にこにこぎゅっ」の原画展に合わせて、作者・ひだのかな代さんが制作にまつわる話を披露。出版までの苦労や動物に寄せる思いなどを熱く語りました。

大谷地流通業務団地で消防訓練（4月28日）



春の火災予防運動に合わせて大谷地流通センター連絡協議会と白石消防署が消防訓練を実施。消防隊員が一齐放水をしたほか、避難訓練や煙の中を通り抜ける体験などに約100人が参加しました。

児童と地域住民がごみ拾い（5月6日）



本郷小学校の全校児童と東白石地区の住民が協力してごみ拾いをしました。同校の近隣にある8つの公園と白石サイクリングロードで、総勢約600人が作業に汗を流しました。

広告

